
Pièces Studio

Superficie 30 m²

Référence 1109

Prix 135 000 €

Champagny-en-Vanoise
Appartement à vendre (73350)
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Résidence  de  standing,  exposition  sud-est  et  vue  Dégagé  pour  ce  studio  situé  à

environ 15 minutes à pied du centre et des pistes de ski (domaine paradiski), ou 3

minutes grâce à un système de navette privative. Au rez-de-chaussé avec accès à

un espace vert en commun, le bien offre une surface d'environ 31 m2 + terrasse,

cave, casier à ski et parking couvert. l'appartement est composé d'une entré avec

rangement, une pièce à vivre avec cuisine équipé ouverte sur le séjour ainsi qu'un

accès  direct  à  la  terrasse,  une  salle  de  bains  et  un  wc  séparé.  Capacité  de  4

couchages et vendu meublé. La ...

Champagny-en-vanoise  /  paradiski.  This  south-east  facing  studio  apartment  with

view  is  located  in  a  luxury  spa  complex  close  to  the  resort  centre  /  ski  slopes,

(approx.  15  minutes'  walk  or  a  3  minute  bus  ride  on  the  private  shuttle  bus.)  the

property is located on the south side/garden level of the complex and offers access

to  a  communal  garden  area.  There  is  approximately  31  m2  of  habitable  surface

area + terrace, cellar, ski locker and covered parking. A generous entrance hall with

storage cupboard leads to an open plan living room with fitted kitchen with access

to the terrace. The sofas ...

AGENCE RMP IMMOBILIER
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